

## Mahasiswa KKN PPM 161 Desa Ampeh Gelar Lomba Mewarnai Tingkat SD



foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Dalam rangka memeriahkan program kerja mereka, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) 161 Desa Ampeh menyelenggarakan lomba mewarnai tingkat Sekolah Dasar (SD), Rabu ( 15/1/ 2025).

Kegiatan yang berlangsung di SD Negeri 3 Syamtalira Aron Desa Ampeh ini diikuti oleh siswa kelas 1, 2, dan 3 dari SD di desa tersebut.

Dengan tema "Rabu Berwarna", lomba mewarnai ini bertujuan untuk meningkatkan kreativitas anak-anak sekaligus mengenalkan mereka pada pentingnya menjaga keindahan dan kebersihan lingkungan.

Ketua KKN, Muhammad Balia, menjelaskan, Lomba ini tidak hanya bertujuan untuk menghibur anak-anak, tetapi juga mengembangkan kreativitas mereka sejak dini. Kami ingin menciptakan suasana yang menyenangkan sekaligus edukatif bagi mereka, katanya.

Sebanyak 50 siswa dari kelas 1, 2, dan 3 antusias mengikuti lomba. Panitia menyediakan gambar bertema lingkungan yang siap diwarnai, lengkap dengan alat-alat seperti crayon dan pensil warna. Anak-anak dengan penuh semangat memilih warna untuk menghias gambar mereka.

Penilaian lomba dilakukan oleh tiga juri, termasuk perwakilan mahasiswa KKN dan seorang guru seni dari salah satu SD setempat. Kriteria penilaian meliputi kreativitas, kerapihan, dan kesesuaian warna.

Salah satu juri, Tasya, mahasiswi KKN kelompok 161 desa Ampehd, menyampaikan kesannya terhadap karya para peserta. “Anak-anak menunjukkan kreativitas yang luar biasa. Meskipun masih kecil, mereka mampu menciptakan karya yang indah dan penuh warna,” ujarnya.

Dari hasil penilaian, tiga siswa terbaik dari masing-masing kelas diumumkan sebagai pemenang. Mereka menerima hadiah berupa alat tulis dan buku. Selain itu, seluruh peserta mendapatkan hadiah hiburan sebagai bentuk apresiasi atas partisipasi mereka.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Salah satu orang tua peserta, Ibu Aisyah, menyampaikan rasa bangganya.

“Kami sangat senang anak-anak kami bisa ikut lomba seperti ini. Selain menambah pengalaman, mereka juga jadi lebih percaya diri untuk menunjukkan kreativitasnya,” ungapnya.

Kepala Desa Ampeh, Bapak Abdul Jabar, juga menyampaikan apresiasinya kepada mahasiswa KKN 161 atas penyelenggaraan lomba tersebut. “Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi anak-anak di desa kami. Selain sebagai hiburan, lomba ini juga membantu mengembangkan potensi mereka di bidang seni,” katanya.(mcl)

**Tanggal:** 15 January 2025

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),